

Erste Frau im Führerhäuschen

Neue Ehrenlokführer im Förderkreis



Die erste Ehrenlokführerin ist Irmgard Teupe. Geehrt sind auch Rainer Mertens (2.v.l.) und Jens Tophofen (3.v.l.).

FOTO: JVG

MÜNSTER-GREMMENDORF. Zum allerersten Mal erklimmt auch eine Dame das Führerhäuschen unter den Ehrenlokführern: Irmgard Teupe ist die erste Ehrenlokführerin des Fördervereins Pängelanton Denkmal Lok.

Gemeinsam mit den neuen Ehrenlokführern Jens Tophofen, Sven Bode und Rainer Mertens wurde Irmgard Teupe am Freitagabend feierlich in den Kreis der Geehrten aufgenommen. Die Förderkreismitglieder trafen sich zum närrischen Beisammensein in der Gaststätte Friedenskrug, um die neuen Lokführer gebührend zu feiern. Traditionell kümmern sich die Ehrenlokführer in Form von Spenden sowie durch ihre Einsatzbereitschaft um den Erhalt des Lok-Denkmal sowie des Eisenbahnmuseums der KG

Pängelanton. Irmgard Teupe ist Friseurmeisterin und sorgt bei zahlreichen Gelegenheiten für die Verschönerung der Schauspieler der Niederdeutschen Heimatbühne, die der Gesellschaft angeschlossen ist.

Jens Tophofen leitet eine Versicherungsgeschäftsstelle in Gremmendorf und fühlt sich daher der Denkmal-Lok verbunden. Unternehmer Sven Bode hat langjährige Verbindungen zum Karneval, und Rainer Mertens hat als Landzeitkarnevalist und kürzlich erst zurückgetretener Präsident der Ziegenbocksmontag-Gesellschaft Wolbeck freundschaftliche Verbindungen zu den Karnevalisten rund um das Lok-Wahrzeichen aus dem Jahre 1902. Zur Zeit sind 66 Ehrenlokführer im Förderverein tätig. jvg

WN + MZ 17.11.14